
Pièces 4 Pièces

Superficie 111 m²

Référence 86731199

Prix 399 000 €

Salernes
Maison à vendre (83690)
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Niché dans un cadre très paisible, cette élégante villa de plain-pied de 111 m² offre

le  parfait  mélange  de  confort,  de  charme  provençal  et  de  vie  extérieure

exceptionnelle. Baignée de lumière naturelle, la maison dispose d'un vaste séjour et

d'une  salle  à  manger  avec  des  portes-fenêtres  qui  créent  une  transition

harmonieuse  entre  l'intérieur  et  la  terrasse  couverte,  vous  invitant  à  profiter

pleinement  de  la  vie  intérieure-extérieure.  La  cuisine  entièrement  équipée  est

généreuse et fonctionnelle, idéale pour la vie quotidienne en famille. La villa propose

trois chambres, dont une suite ...

Nestled  in  a  very  tranquil  setting,  this  elegant  111 m²  single-storey  villa  offers  the

perfect blend of comfort, Provençal charm, and exceptional outdoor living. Bathed

in natural light, the home features a spacious living and dining area with patio doors

that  create  a  seamless flow between the interior  and the covered terrace,  inviting

you to fully  embrace indoor-outdoor living.  The fully  equipped kitchen is  generous

and  functional,  ideal  for  everyday  family  life.The  villa  offers  three  bedrooms,

including a master suite with its own private shower room and toilet,  as well  as a

separate ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
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